

Progresos del básquetbol local capta interés de técnicos nacionales

Desarrollaron un campo de entrenamiento con niños y jóvenes de ambos sexos de la región

Mario Vidal Jorquera

En una actividad que fue organizada por el Club Lorenzo Pardo y con el patrocinio de una empresa privada nacional, decenas de niños y jóvenes de ambos sexos de la región, entre 9 y 17 años que practican el básquetbol, participaron de un campo de entrenamiento que fue conducido por destacados entrenadores nacionales que integran el staff técnico del seleccionado nacional.

El objetivo de "Campus Iquique" fue dar la oportunidad a los deportistas de esta disciplina, conocer el trabajo que se desarrolla a nivel de selección, bajo la conducción de los técnicos Julio Figueroa entrenador de las selecciones inferiores, Jorge Fuentes entrenador de la Universidad Católica de Valparaíso, la jugadora profesional Macarena Sáez y el Head Coach Cristian Santander quien es el entrenador de la selección chilena femenina adulta y con una destacada trayectoria anterior como entrenador de la selección argentina campeona sudamericana el 2017, además de haber sido técnico de equipos brasileños a nivel profesional. Durante el trabajo ejecutado en este campo de entrenamiento, los principales puntos abordados fueron; la tecnificación de los distintos fundamentos del básquetbol, desarrollándose conceptos de juego, tanto defensivos como ofensivos.



Decenas de jóvenes jugadores de básquetbol participaron de el campo de entrenamiento que fue conducido por técnicos nacionales.

El técnico Cristian Santander destacó el trabajo formativo que desde hace un tiempo viene realizando el Club Lorenzo Pardo bajo la conducción de los técnicos Víctor Freire y la ex seleccionada nacional Fabiola Pardo.

"Yo los visité hace tres años y veo como siguen creciendo y eso me deja muy contento, porque se ve que acá se trabaja por desarrollar el trabajo formativo, preocupándose y preguntando en lo que se les pueda ayudar a nivel de selecciones". Santander destacó además al jugador de ese club, Luis Musrri - Freire Pardo, hijo de ambos técnicos iquiqueños y su participación que le cupo integrando la selección chilena juvenil en el sudamericano realizado recientemente en Ecuador.



"Cuando estuve aquí hace tres años era muy niño, hizo un gran cambio físico, tuvo una participación excelente en el sudamericano y la verdad es que es considerado uno de los jugadores más talentosos de su generación y esperamos seguir ayudándolo a que siga creciendo porque es muy joven y tiene un gran futuro por delante".

Consultado sobre lo faltante para que el básquetbol regional siga proyectándose a nivel nacional, como ocurría hace algunos años con los torneos pesqueros que contaban con participación de destacados

Los técnicos nacionales destacaron el nivel de juego que ha experimentado el joven iquiqueño Luis Musrri - Freire Pardo, recientemente convocado a la selección nacional.

jugadores nacionales e internacionales, el técnico Cristian Santander señaló: "Creo que todo parte por tener una buena competencia en la zona norte y poder mezclarse con el mejor básquetbol de Chile, yendo los equipos a jugar a la zona centro y sur. A partir de eso se podrá concretar ideas para entrenar más y mejor, más capacitaciones a los entrenadores para formar mejores jugadores, conseguir que alguna empresa privada apoye esos proyectos, pero todo a partir de una competencia que es lo que moviliza a los jugadores, a sus padres y a sus entrenadores", puntualizó. Cabe destacar que el Club Lorenzo Pardo tuvo durante los años 2023 y 2024, una destacada participación a nivel nacional en distintas ciudades del país, siendo además la base de los seleccionados iquiqueños de las categorías menores y juveniles que alcanzaron la clasificación para los próximos torneos nacionales. El club se prepara para participar en enero del 2025, en el torneo Copa Antonio Arizmendi en Valdivia con sus categorías U 14 y U 16, además de los torneos Copa Panchita y Panchito en Valparaíso con sus categorías 2012 - 2013 y 2029, para lo cual está en busca de un sponsor de alguna empresa que les permita a sus técnicos Víctor Freire y Fabiola Pardo continuar desarrollando su trabajo de formación de nuevas figuras para el básquetbol iquiqueño.



Cristian Santander, Macarena Sáez y Jorge Fuentes, fueron los técnicos nacionales que desarrollaron el campo de entrenamiento.



Los deportistas participaron atentamente en la actividad.